

Stärkung der Berufsmatura (BTH) an Sekundarschulen (Region Chiquitania)



Kurze Projektbeschreibung

Ziel des Projektes **“Fortalecimiento del Bachillerato Técnico Humanístico en la Chiquitania - FBTH”**, ist es, Sekundarschülerinnen und -schülern mit indigenem oder landwirtschaftlichem Hintergrund an drei verschiedenen Berufsbildungszentren auszubilden.

Das Projekt zielt darauf ab, die technischen und berufsspezifischen Fähigkeiten junger Sekundarschülerinnen und -schüler zu entwickeln, um ihre Chancen auf einen Arbeitsplatz zu erhöhen oder sie zu befähigen, eigene Unternehmen zu führen und somit ihr Einkommen und ihre Lebensqualität zu verbessern. Das Projekt ist in drei Gemeinden von Santa Cruz angesiedelt: San Julián, Concepción und San Ignacio de Velasco. In allen drei Gemeinden sollen die Verwaltung der Bildungszentren effizienter gestaltet werden und durch die Verbesserung der Berufsausbildung in der Region die lokale Wirtschaft gefördert werden. Das Projekt wird in Zusammenarbeit mit der autonomen Stadtverwaltung, den Bezirksdirektionen und den Elternbeiräten der Schulen durchgeführt, um die Nachhaltigkeit der Bildungseinrichtungen zu fördern.

Wichtigste Ziele des Projekts

- Drei überregionale Berufsbildungszentren setzen Verbesserungspläne zur Stärkung des institutionellen Bildungsmanagements um.
- 49 Lehrkräfte werden in ihren technischen Spezialisierungen sowie in Querschnittsthemen geschult.
- Ausstattung von zwölf technischen Berufsbildungslehrgängen unter Berücksichtigung des technologischen Fortschrittes, der Sicherheit und des Arbeiterschutzes. Die Lehrgänge generieren wirtschaftliche Einnahmen für die Schule.
- 600 Schülerinnen und Schüler erwerben eine humanistisch-technische Berufsmatura und haben technische und berufsspezifische Fähigkeiten erworben.

Land und Region

Bolivien

Projektdauer

01.01.2024 – 31.12.2025

LED-Gesamtbudget

USD 549'000

Partnerorganisation



Weitere Informationen

<https://www.fundacionautapo.org>

